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星报讯（杨扬） 9月23日，省政协副主

席郑牧民、省体育局局长冯潮、省体育局巡

视员高维岭等有关领导，来到宿州国际网球

中心对“ITF国际女子网球巡回赛宿州站”赛

事准备情况进行实地视察，宿州市委书记、

市人大常委会主任李宏鸣陪同视察。

23日下午，郑牧民一行来到宿州国际网

球中心，详细了解了网球中心建设、规划及

“ITF国际女子网球巡回赛宿州站”赛事准备

情况。在听取有关人员汇报后，郑牧民说，

在全国大力发展文化产业的背景下，对作为

文化产业重要组成部分的体育产业要引起

足够的重视，宿州要立足于良好的体育场馆

资源优势，积极探索和努力借鉴体育场馆运

营管理的新模式、新经验，将体育场馆的平

时利用和承办国际、国内重大体育赛事活动

结合起来，不断促进体育产业的增收和体育

事业的发展。

据了解，“ITF国际女子网球巡回赛宿

州站”比赛由中国网球协会和宿州市人民政

府主办，赛事将于10月6日～10月14日在

宿州国际网球中心举行，这是国际网联

（ITF）在全球范围内举行的职业女子最高级

别比赛，在中国位列女子网球第3大赛事，仅

次于北京和广州。届时将有来自大约30个

左右的国家和地区的大约100多名中外职业

网球运动员参加比赛，所有晋级选手都将获

得WTA相应的世界排名积分。

金融网球队夺冠

本次比赛有24支代表队的180多名选

手参赛，是这项大赛举行的十届比赛中，参

赛规模最大和参赛人数最多的一次。值得

一提的是，今年比赛的奖品价值与去年一

样，冠军除了获得流动奖杯外，还获得了

5000元奖金，这在国内业余网坛还不多见。

本次比赛以2011年全省团体赛成绩确定种

子队，其他各队抽签进入各组，采用先分组

循环，后进行淘汰赛决出名次。

结果金融网球队和芜湖网球队一路过

关，杀进决赛。在决赛中，技高一筹的金融

网球队击败芜湖网球队后夺得冠军，获得第

2～8名的球队依次是：芜湖网球队、成诚电

力网球队、蚌埠网协一队、安徽金牛网球一

队、安徽瑞森汽贸公司网球队、安徽华融地

产、六安网球一队。

获得冠军的金融网球队是由国元集团、

徽商银行和省担保集团三家联合组队，其

中，国元集团队是上届亚军，徽商银行队是

上届第三名，强强联合终于卓有成效，如愿

将冠军收归囊中。

上届冠军无缘决赛

上届冠军蚌埠网协一队，在半决赛中意

外告负。当对手芜湖队拿下最后1分时，蚌

埠网协一队主力球员李跃文显得有些失

落。因为之前约好了采访，面对记者，一向

活泼的李跃文有些“惜字如金”。

无缘决赛，李跃文表示，很正常，本来两

队实力就在伯仲之间，谁输谁赢都很正常。

其实，蚌埠市网协对于参加本次比赛还是极

为重视的，一名副市长亲自带队，参赛之前

还在该市进行了选拔赛，这次蚌埠市网协是

分为两个队来参加本次比赛的，当然一队球

员实力更强一些，与去年夺冠的阵容相比，

只进行了小的微调。李跃文告诉记者，虽然

是卫冕冠军，但他们参赛的目标就是“保四

争冠”，进入四强基本上完成了目标任务。

其实，蚌埠网协一队在该项比赛中，发挥一

直很稳定，第八届是亚军，第九届是冠军，今

年是第四名。这些，都与网球运动在蚌埠市

“红红火火”开展有很大关系。

本报读者积极参与

由本报老读者江良国任领队的成诚电

力网球队今年获得了第三名，与去年的第四

名相比，又有了进步。每年的全省网球团体

赛，成诚电力网球队都是最早报名球队之

一。不过，领队江良国最爱的并非网球，他

平常锻炼打的最多的是羽毛球。江良国在

省网球协会可是“挂了号”的，只要有业余网

球赛，他总是积极响应，组队参赛。

成诚电力网球队主力球员王涛向记者

介绍，他们队是由省电力系统的职工组

成。在省直机关比赛中，成绩一直不错，上

上届获得过团体冠军，去年混合双打获得

了冠军。另外，他们还每年主办华东电力

系统邀请赛，去年就夺得过冠军。由于省

电力公司有自己的网球场，虽然他们是业

余球员，但训练一直是比较系统的，固定的

是每周三次，不固定的每周四五次也正常，

像网球运动“发烧友”余磊，有时候基本上

一周都泡在球场上。其实，他们能够长期

取得好成绩，与客串教练的余磊也不无关

系，毕竟余磊是西安体院毕业的，属于“半

专业”运动员。

经过两天的激烈角逐经过两天的激烈角逐，，由安徽省网球协会主办由安徽省网球协会主办、、安徽国安徽国

元控股元控股（（集团集团））有限责任公司承办有限责任公司承办、、市场星报社协办的市场星报社协办的20122012

年年““国元杯国元杯””安徽省第十届网球团体赛安徽省第十届网球团体赛，，昨日在省体育局球类昨日在省体育局球类

运动管理中心网球场收兵运动管理中心网球场收兵。。金融网球队在决赛中击败芜湖网金融网球队在决赛中击败芜湖网

球队球队，，夺得冠军夺得冠军。。 记者记者 江锐江锐//文文 李超钰李超钰//图图

国际女网球手下月激战宿州

快乐网球快乐网球 激情比拼激情比拼
20122012年年““国元杯国元杯””安徽省第十届网球团体赛收拍安徽省第十届网球团体赛收拍

两位名将无缘决赛

曾堪称中国男子游泳第一人的游泳名

将张琳，因状态不佳无缘伦敦奥运会，此次

他参加了男子50米自由泳的比赛。然而，

竭尽全力的张琳仍未进入前十。

在接受记者采访时，张琳表示，因为很

长时间没有训练了，游200米或400米也不

可能，先游50米参加比赛找找感觉。这次

比赛可找到了感觉？张琳说，“还行，比我

预想的好多了，其实我在参加大运会前才

下水，已经有两个多月没有训练了，平时太

累想趁奥运会这个空档多歇歇，不要把自

己逼得太紧，放松一下自己。”

“这两个月你没有训练，可有什么变化

或收获？”就记者的追问，张琳笑着说，体重

增加了，心情好多了，一句话心宽体胖。对

明年的全运会有何打算？张琳称，“对我来

说身体第一，目前已恢复训练，为的就是明

年的全运会，有可能还要到美国去训练。”

同时张琳表示，虽然此次表现欠佳，但全运

会资格选拔赛还有两次，自己还有机会。

在22日进行的女子200米蝶泳预赛中，

刘子歌未能进入当晚决赛。23日的女子 50

米蝶泳预赛，共47人参赛，分6组进行。然

而，让大家再次没有想到，刘子歌又未能进

入前十。在接受记者采访时，刘子歌表示，

发挥还算正常，可能在状态上差一点，希望

通过一段时间的训练找回状态。

奥运冠军欢乐互动

当日下午3时许，游泳馆内一片欢腾，

奥运冠军孙杨、叶诗文等游泳名将，与黄山

市业余体校、游泳协会的游泳爱好者，及该

市少儿游泳队、屯溪二中等多所学校的学

生，共100多人，进行现场互动。游泳名将

在接受少先队员献花后，与参加活动的游

泳爱好者及学生合影交流。随后在孙杨、

叶诗文等游泳名将的指导下，少儿游泳队

的孩子们在泳池内，向大家展示泳技。

刘子歌接受星报记者采访

孙杨、叶诗文与游泳池内的小选手握手

这边：张琳、刘子歌无缘决赛
那边：孙杨、叶诗文欢乐互动

昨天，在黄山市举行的2012年全

国游泳锦标赛暨全运会资格赛比赛，进

入第二天的争夺。备受大家关注的两

位游泳名将张琳、刘子歌因发挥失常，

与金牌失之交臂。 记者 陈明


